
TOP Thema Bemerkung Beschluss Zuständig bis wann
1 Diskussions-

veranstaltung
Almut hat einen Saal im "Zauberkessel" gebucht. Titel der Veranstaltung: "Wie ordentlich muss Natur sein?" BM Sommer 
anfragen, wer jetzt als offizieller Vertreter der Gemeinde kommt. Zwei Teile: Vortrag: Lust machen auf Natur in der Gemeinde. 
Michael spricht mit Sommer und macht Plakat. Peter macht Pressemitteilung. Rollup-Display, Spendenbüchse. 

Anfrage 
Sommer

Michael
Peter

baldigst

2 Flächennutzungsplan Almut hat CD mit Daten bekommen. Sie fasst noch einmal unsere damaligen Bedenken zusammen. Zentraler Punkt war Stecker 
III. Das hat sich erledigt, da die Gemeindevertretung beschlossen hat, die Fläche rauszunehmen. Peter weist darauf hin, dass 
dies seit Jahren vom BUND gefordert wurde und die Argumente jetzt wohl verstanden worden seien. Ein kleineres Gebiet ist das 
südlich der Gleise, das als Schulgeände vorgehalten werden soll. Dies lehnen wir ab, da es innerorts noch genug Möglichkeiten 
gibt. Abrundungsflächen wurden vom Planungsverband genauso wie von uns abgelehnt. Unsere Anregung, die Taunusbahn 2-
spurig auszubauen, halten wir aufrecht. Den 4-spurigen Ausbau der Saalburgstraße lehnen wir ab. 

angenom-
men

3 BUNDiten Anfrage wg. Verteilung des Werbeflyers: Almut hat Cordula missverstanden, sie muss Brief ausdrucken und abschicken. Evtl. 
könnten wir die Flyer auch vom 16.-28.10. während der Mini-Mathematikum-Ausstellung  auslegen (Förderverein macht das). 
Außerdem könnten die Plakate gegenüber der Schule ausgehängt werden. Ingrid Schmah-Albert will in der nächsten Limette 
einen Beitrag bringen. Almut läuft bei der Waldwoche des Kindergartens mit und will dort Werbung machen. Auf die letzte Rund-E-
Mail haben nur wenige Eltern geantwortet. Almut macht einen provisoriischen Werbezettel. In Zukunft wird wieder ein 
Kostenbeitrag von 20 Euro pro Schuljahr erhoben, Kinder von BUND-Mitgliedern bleiben kostenfrei.

Schreiben 
an 
Schuleltern-
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Almut

4 Aktuelle Termine Almut weist auf BUND-Jubiläumsveranstaltung Neu-Anspach am 10.10. hin
5 Bericht BM-Gespräch Cordula und Michael berichten vom letzten Gespräch mit BM Sommer (s. A.)
6 Nachfolger von 

Wolfgang Heins als 
Vorstandsmitglied

Nachfolger soll auf der nächsten JHV gewählt werden. 

7 Verschiedenes - Pflanzenbörse hat 44 Euro eingebracht. War nicht so gut besucht, wahrscheinlich wg. Trockenheit und Feiertag
- Almut weist auf die Lerchenfenster-Aktion des Nabu in der Wetterau hin. Peter schlägt vor, dass in Wehrheim per 
Pressemitteilung publik zu machen. Idee Almut: BUND finanziert den Ausfall der Landwirte, aber zuvor soll das mit dem 
Wehrheimer Nabu abgesprochen werden
- Vorschlag Almut: Verlegen des BUND-Treffs auf 2. Di im Monat, weil einige mittwochs nicht können, aber erst im nächsten Jahr
- Anfrage Anja Born, ob es wieder eine Dörraktion gibt. Peter lehnt ab, es gibt dieses Jahr zu wenig Tafelobst.
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kontaktieren
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Almut baldigst

1.1.2010

Ende 21:50 Uhr, nächstes Treffen 4.11.09
Wehrheim, 8.10.09
f.d.R.: gez. Michael Pyper
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